

COALICIÓN  EL BIERZO

Es la hora de Corullón



Adrián Arias
Candidato a la Alcaldía de Corullón

Propuestas para el municipio de Corullón

Corullón es un municipio con tantos recursos y atractivo que parece increíble que sea un gran desconocido, en su total amplitud, para gran parte de los bercianos y de los foráneos. Un municipio con una riqueza patrimonial (Iglesia de San Miguel, San Esteban, Castillo, Poblado minero de Cadafresnas...) acompañado de una riqueza natural con difícil parangón (como principal exponente el reconocido atractivo de la floración de cerezos) y con una variedad geográfica que reúne, en un amplio territorio, valle, submontano y montaña en un mismo municipio, sumado a la cercanía de una vía de alta capacidad como es la A6 y el paso del Camino de Santiago.

Si bien se han dado pasos, que reconocemos como muy acertados, a través de la marca “Corullón es mucho” creemos que, en nuestra voluntad política de aportar y colaborar, aún nos falta mucho camino por recorrer y es en la promoción turística donde encontramos un potencial que necesita un nuevo impulso para conseguir sus objetivos. Nuestro programa incide en este punto de manera prioritaria.

Está prioridad programática también va enfocada en otro punto de vital interés, la viticultura y hortofruticultura, sectores en los que nuestro candidato tiene un conocimiento directo. Es en estos puntos en los que la gestión municipal debe ser intensa, sobre todo en la conservación de caminos necesitados de su reparación (un ejemplo sería el camino del Peruchín que conduce a Toral de los Vados y que además es la Ruta del Peruchín y conduce al Monasterio Cabeza de Alba) acompañada de la conservación adecuada de las infraestructuras imprescindibles para poder desarrollar las labores del campo en las, que, conociendo las dificultades que conlleva la gestión del medio rural, es indispensable su conservación.

Por supuesto, el descenso demográfico, que ha llevado a perder la mitad de nuestra población desde la década de los 90, es un punto de vital importancia. Aportar infraestructuras para los niños, que en localidades como Horta no cuentan con parque infantil o la falta de conservación de la zona de baño de esta misma localidad, son cuestiones preocupantes que deben ser del interés municipal y de la Junta Vecinal.

Nuestra voluntad con nuestra candidatura es la de aportar, sumar y dialogar, siempre por el bien del municipio de Corullón.

-**Reparación y conservación de caminos.** En un municipio con una actividad agrícola tan intensa es imprescindible una planificación anual correcta. Sobre todo en caminos que además tienen un uso turístico como es el caso del **Camino del Peruchín**.

- **Mejora de los servicios sanitarios en el medio rural.** Inversiones en los consultorios. Cursos de reanimación cardiopulmonar y utilización del desfibrilador para el personal municipal y para el resto de los vecinos.

- **Creación de Establecimientos Rurales Mínimos.** En locales de propiedad municipal se dotarán de elementos esenciales para establecer en los pueblos que no tengan bar y/o tienda, un establecimiento similar a los antiguos ultramarinos, con productos que no interfieran en el comercio ambulante tradicional que abastece a nuestros pueblos. Estos espacios generarán empleo a través de concesiones.

- **Señalización y promoción de nuestras rutas de senderismo.** Debemos incorporar la **digitalización** de la señalización a través de **tótems y códigos QR**.

- Crear **“Rutas de senderismo de ecoturismo agrícola”** dando a conocer la indudable calidad de nuestros productos.

- Es imprescindible para nuestra promoción turística construir un **albergue de peregrinos en Dragonte**

- Gestión de **pequeñas estaciones de producción de energía solar y/o eólica** con mínimo impacto con las que abastecer edificios públicos y los pueblos más pequeños del municipio.

- **Sustitución alumbrado por LED**, mucho más eficiente energéticamente.

- **Estudios de proyectos de viabilidad en el ámbito rural** (agricultura, ganadería, turismo, etc). Favoreciendo la creación de cooperativas, autoempleo. Transformación de los propios productos. Entre ellos el apoyo decidido a los **proyectos en apicultura, al ser un mercado en alza**, a través de convenios que permitan reconocer como “marca” su origen en Corullón, aplicando esto mismo al resto de productos.

-Debemos establecer **reuniones periódicas trimestrales con los municipios vecinos** y con el **Consejo Comarcal de El Bierzo** para la coordinación en **estrategia turística**.

- **Consulta previa a los vecinos.** Someteremos a consulta previa de los vecinos todo proyecto municipal significativo en materia de obras, infraestructuras e inversiones a realizar en el municipio.

- Utilización de los recursos humanos disponibles para el acompañamiento de **personas en riesgo de soledad** al llegar a la edad de jubilación.

Es el momento de Corullón

Adrián Arias Santín, natural de Horta, es un joven emprendedor que desarrolla su actividad como viticultor y en el sector hortofrutícola. Representa a esta nueva generación de bercianos que quieren permanecer en su tierra natal y quiere contribuir con su trabajo a la imagen de origen y calidad de los productos de nuestra tierra.

Su interés por la política proviene, a pesar de su juventud, de un largo vínculo con el bercianismo, una inquietud constante por la situación económica y social de El Bierzo y un gran amor por su pueblo y su municipio que le ha llevado a un compromiso tan grande como que es presentarse a unas elecciones.



CORULLÓN
2023




MÁS INFORMACIÓN EN:
corullon2023.coalicionporelbierzo.org

Es la hora de Corullón
